

Protokoll

18. Sitzung des Studentenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 16, öffentlich)

Datum/Uhrzeit: 17.11.2016, 20:00 bis 21:50 Uhr
 Ort: Blauer Salon - Mittelbau
 Sitzungsleitung: L. Franiel
 Protokoll: T. Bräuer

Anwesenheit

Mitglieder Studentenrat:					
RS	Rico Schulz	E	EK	Elena Knoche	X
TB	Tobias Bräuer	X	KL	Kai Lammel	X
EZ	Eva Zent	E	TE	Tobias Eichhorn	E
RM	Rebecca Maiwald	E	PM	Pascal Muster	X
LF	Lukas Franiel	X	NS	Nelu Sprater	E
SH	Sylvana Hüttel	X	VS	Valentin Schäffer	X
JR	Johannes Röttenbacher	E	DL	Daniel Lerche	X
JL	Johannes Lehmann	X	FH	Felix Hahn	X
PH	Pauline Hennig	X	FH	Daniel Irmer	X
Gäste:					
JNR	Jost-Niklas Rabe				
PK	Paul Kaluza				
EO	E. Ostermann				
CM	Christine Makowlew				

Legende:

E: entschuldigt

U: unentschuldigt

X: anwesend

Abstimmung: ja/nein/Enthaltung

Tagesordnung:

1. Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit
2. Änderung der Tagesordnung
3. Finanzanträge
4. Protokollabstimmung
5. Ordnungen
6. „Nacht der Wissenschaft“
7. Arbeitsgruppe Studententage
8. Inforundlauf
9. Sonstiges
10. Newsletter
11. Termin nächste Sitzung

TOP 1: Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit

L.F. begrüßt die Anwesenden und stellt Beschlussfähigkeit fest (10)

TOP 2: Änderung der Tagesordnung

PM: Streichung der TOPs Ordnungen und „Nacht der Wissenschaft“

TOP 3: Finanzanträge

DL übernimmt als zweiter Financer

- AG Theater:

> 200,00 € Druckkosten

- Tobi Eichhorn

Catering Wahl 6./7. Dezember

> 500,00 €

- Elena Knoche

Druck von Wahlplakaten

> 35,00 €

> einstimmig dafür

20:07 Uhr - Kai kommt zur Sitzung → 11 StuRa-Mitglieder anwesend

TUgether e.V.:

- Finanzantrag Tina Grundmann

Unterstützung des FSA aller Fakultäten

> 400 €

PM:

Bringt die Stellungnahme von Rebecca Maiwald in der Sitzung an:

- Kein Geld mehr im Kulturtopf,
- Programm wurde nicht schlüssig genug dargelegt,
- Falls Geld zur Verfügung gestellt werden soll, dann bitte aus der Klubförderung des TUgether e.V.

DL:

Finanzierung wäre möglich durch Umsetzen von Geldern

PM: 400,00 € klingen doch passabel

DL:

Finanzierung ist nur Rücklagenfinanzierung

10/1/0 => dafür

FSR 5/6

beteiligen sich auch mit 200,00 €/200,00 €

10/1/0

TOP 4: Protokollabstimmung

Anmerkung LF: nur formale Ergänzungen (Änderungen der TOP-Nummern)

9/0/2 → angenommen

TOP 5: VDI-Vorstellung

C.M.::

VDI- Verein Deutscher Ingenieure

3 Ziele:

+Netzwerken unter den Teams und mit Unternehmen - Praktika und

Jobvermittlung

+Teamtreffen

+Softskillvermittlung

deutschlandweit 5400 Mitglieder

E.O.:

Montag: Kennlernabend 19:00 Uhr Bowlingabend - VDI zahlt Bahngebühr und Schuhe

Teilnehmer-Listen sind noch nicht voll - wichtig Werbung

Meet and Greet im Yachtclub

Jost-Niklas: jeden ersten Montag im Monat Treffen mit Besprechung, wünschen

Unterstützung bei der Bewerbung von Veranstaltungen

zwei Formate: Stammtische - Professoren einladen

zukünftig: Kennlernabende

C: nächsten Freitag: Workshop Gehaltsverhandlungen

LF: bislang nicht unterstützte Initiative - sollte als Initiative anerkannt werden

PM: weist auf Finanzantragsstellungsrecht als Initiative hin, TU Freiberg ist ein "Ingenieurstandort"

LF:

Bittet, einen schriftlichen Antrag zur Anerkennung einzureichen

PM:

Trifft sich mit CM Freitagvormittag zur Ausarbeitung

E.O:

wünscht Bewerbung der Veranstaltungen

EK:

weist auf "Sprachrohre" der ÖA (Facebookseite, StuRa-Seite etc.) hin

JNR:

Momentan ist VDI in Freiberg noch relativ klein und unbekannt=> einige Ideen da, sind aber noch in Arbeit

C.N.

Mitgliedsgröße: 8 bis zehn Mitglieder - Gelder unregelmäßiger Zufluss

KL:

Welche Pläne hat der VDI?

C.N.:

weist auf Bowling/Kennenlernen-Abend und Workshop hin, Stammtische, überregionale Treffen

J-NR:

interaktiver Plan: an einem Produkt arbeiten - noch in der Entwicklung
Pläne in Anlehnung an Netzwerk von Microsoft: Workshops - Programmieren

LF:

Bedankt sich bei den Vertretern des VDI für die Ausführungen →
Informationsupdates gewünscht.

TOP 6: Studiengangprofile

PH.:

FSR2 -Uniwebsite "ImageSOOC" unter Aktuelles
Erklärung der Studiengangprofile mit fehlerhaften Berufsbildern
Bitte, die Studiengangprofile durchzusehen.
bei Fehlern und Problemen an Universitätsverwaltung weitergeben

TOP 7: Ordnungen

- gestrichen

TOP 8: Arbeitsgruppe Studententage

Studententage planen zusammen mit dem Kulturbeauftragten des StuWe (Christian Schröder)

Zeitraum: 22. -31.05.17

KL:

Ist interessiert, in der Arbeitsgruppe mitzuarbeiten.

LF:

Wenigstens zwei StuRa-Vertreter sollten bei Treffen des Orga-Teams anwesend sein!

> Interessenten: Kai, Lukas, Elena, Sylvana

TOP 9: Inforundlauf

P.H:

- Hattingen - Seminar "Sensible Beratungsthemen"
- Gespräch mit StuWe - Sozialberatung

T.B:

Mailadressen von F. Hahn und J. Lehmann eingerichtet

E.K:

Gremienkonvent - 30 Leute waren anwesend
im Sommer draußen - mehr Platz
AGs sollen mit eingebunden werden
Wahlplakat für Hochschulwahl und Wa(h)lparty
Motto: "Die Wahl. Du Hast"

F.H: (HoPo):

>KSS-Sitzung: Änderungskatalog BAföG-Themen

- Anerkennung gesetzliche Pflege von Angehörigen
- Leistungsnachweise, Regelstudienzeit
- VG Wort, Zielvereinbarung

D.L.:

- Finanzertime

L.F.:

- Wahlausschuss der Uni
- Senat: 3 Plätze - 5 Kandidaten
- erweiterter Senat: 14 Sitze - 7 Kandidaten
- Wahlhelfer werden gesucht - Frist: bis Montag erweitert -> Werben ÖA, FSRs

Studentische Mitglieder im Wahlausschuss: L. Franiel und D. Irmer
D. Irmer stellt sich zur Wahl, daher kann er nicht weiter dabei sein
Studentisches Mitglied soll nachentsendet werden: D: Irmer soll Ersatz finden

P.M:

Treffen mit Christian zur Unisportolympiade:

- Aufgabenverteilung,
- Christian hat viele Mitorganisatoren gefunden
- große Sportgruppe wird zusammengestellt
- erstes großes Treffen morgen, Freitag den 18.11.16 – 17:00 Uhr

V.S: (Studium/Bildung)

- nicht viel Neues, Tagesgeschäft
- Rektoratskommission Bildung

P.K:

- EMESCC in Kopenhagen: Fachschaftstagung der Maschinenbauer - produktives Arbeiten, VG Wort ist brennendes Thema

(private Niederschriften, Privatdokumente zum Umgehen der Vereinbarungen, Fachschaften sollen offiziell kein urheberrechtlich geschütztem Material verwenden)

FSR4: Wa(h)lparty gegen zu geringe Teilnahme an Hochschulwahlen

02.12 - neuer Termin für Wal-Wahl-Party

18:00 EAC Treff - zuvor Vorstellung Professoren

StuRa soll Kandidaten einladen

PM: Kultur/Sport

03.12.16 - BBK - Barabend möglich?

31.12.16 - Silvesterparty im Keller (mit Franz) möglich?

Diese Termine sollten überdacht werden. Tobias Eichhorn meldet sich.

DL: äußert Sicherheitsbedenken wg. Silvesterparty im/am BBK – Security-Leute wären sinnvoll!

23.11.2016 Bierpongturnier des FSR 6 im BBK (rechte Tonne)

T.B:

Problematik Sicherheit Barbarakeller - Tür nach Enactus, Maki diesen Mittwoch im BBK stand offen mit Haken befestigt bis 16:20 Uhr - ohne Aufsicht
BBK und Flur ungeschützt offen für Diebstahl und Vandalismus

TOP 10: Sonstiges

D.L:

- FSR 6-Bierpongturnier (rechte Tonne BBK), 23.11.2016
- passt auf und gibt Biertischgarnituren raus

TOP 11: Newsletter

EK:

schreibt Newsletter

TOP 12: Termin nächste Sitzung

24. November 2016 20:00 Uhr
im „Blauen Salon“/Mittelbau, Akademiestraße 6

Lukas Franiel
Sitzungsleiter

Tobias Bräuer
Protokollant